

爽やか

恵那市立明智中学校

1年B組

No.12

2020.9.14



～ステキな時間「奥矢作研修」～

先週の奥矢作研修では、とてもステキな2日間を過ごすことができましたと思っています。家でもしっかりお土産話をしましたか？お家の方の協力もあって2日間にわたる奥矢作研修に行くことができました。しっかりと話をして感謝の気持ちも伝えましょう。

研修を簡単にですが、振り返ってみたいと思います。



林業の必要性と仕事の大変さを体感し、



活きのいい魚をつかみ、自分たちで
焼いて食べた！おいしかった！





串原の木を使って、オリジナルのペンづくり！



削り、やすり、色塗りと



こだわって作り上げました！



郷土料理に舌鼓！





雨がぱらつく中でも…
キャンプファイヤーで大盛り上がり！



「惑星ルーフ」楽しかった！



ゼロからの火おこし！
普段いかに便利かを痛感…



防災の具体的な体験をたくさんしました！



明智と串原。

地域おこしのために、

がんばっていかないといけないことを

学ぶ中で、共通点がたくさんありました。

初日は天気あまりよくない時間もありましたが、なんだかんだで全日程の研修を行えました。先生は、全体も見ながらだったので、一人一人の本当のよさを見つけられたわけではないかもしれませんが、**19人が全員無事に「楽しかった！」と研修を終えられたことが担任として一番うれしいです。**細かいところを見れば、時間の意識がルーズになる部分もありました。ですが、キャンプファイヤー後、帰りのバスに乗るまでの準備と移動はすごく早かったです！そして、2日目。全員で「時間行動の意識が課題」と共通認識をもち、1日目より素早い行動が随所に見られました！各自で、研修全体の自分のことを振り返ってみるといいですね。

さあ、楽しい奥矢作研修は終わりです。そして、**大切なのはこれからです。**今回の研修を通して、これからB組がさらにレベルアップしていくために課題を挙げるとします。「B組は、やるべき時とそうでない時の切り替えができるクラス。だけど甘い時もある。」です。学校生活のどんな場面でどう頑張っていけば、課題をクリアできるか考えていきましょう。体育大会の取り組みが楽しみです。



絆が深まる楽しい研修！

この研修の成果と課題を

これからの生活に生かしていかないこう！

頑張ろう！B組！